
PRÉSENCES:
Déléguée à la coordination Claudia Isabel 

Cachay-Osorio
Délégué à l'information Maxime Laliberté

Déléguée aux affaires 
internes

Florence Brosseau Déléguée à l'animation 
culturelle

Maude-Andrée 
Meloche

Délégué aux affaires 
externes

Rafik Bentabbel Délégué à la 
mobilisation

Raphaël Longpré-
Giguère

Déléguée à la pédagogie Krystel-Gail Smith Déléguée à la trésorerie Sandrine Dobson

Délégué-e a la formation 
continue

Vacant

Adjoint-e-s : Maude Paquin, Émilie Gagné, Frédérique Martin
Observatrices/observateurs : Hugo Séguin-Bourgeois, Gabriel Auclair

0. Procédures d'ouverture
0.1 Ouverture à 18:39

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium
Qu'Émilie Gagné et Claudia Isabel Cachay-Osorio soient respectivement animatrice et 
secrétaire d'assemblée.

Proposée par Émilie Gagné
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour
Que l'on adopte l'ordre du jour suivant     :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

1. Affaires externes
1.1 Camp de formation automnal de l'ASSÉ
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1.2 Instances du 8 octobre
1.3 Comité ad hoc pré-congrès
1.4 Instances externes à venir

2. Coordination
2.1 Employé-e-s

2.1.1 Gestion de réseau informatique
2.1.2 Permanence administrative
2.1.3 Permanence socio-politique

2.2 Suivi des mandats
2.3 Assemblée générale
2.4 Comité employeur

3. Mobilisation
3.1 Comité de mobilisation

4. Animation culturelle
4.1 Activités culturelles à venir

5. Information
5.1 SOGÉÉcommuniqué
5.2 Agenda 2015-2016

6. Pédagogie
6.1 Comités de la Commission des études

7. Trésorerie
7.1 État des finances

8. Affaires internes
8.1 Comité de la radio étudiante de Maisonneuve
8.2 Comité de liaison
8.3 C.A. de Coopsco Maisonneuve
8.4 Instances internes à venir

9. Formation continue
9.1 Distribution d'agendas

10. Procédures de clôture
10.1 Varia
10.2 Levée

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoption à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption des procès-verbaux
0.4.1 Que l'on adopte le procès-verbal du 6 octobre 2014.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité
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1. Affaires externes
1.1 Camp de formation automnal de l'ASSÉ

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio et Maxime Laliberté fassent un retour sur le camp de 
formation automnal de l'ASSÉ.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Émilie Gagné
Adoptée à l'unanimité

1.2 Instances du 8 octobre
Que Florence Brosseau et Sandrine Dobson fassent un retour sur le comité de mobilisation 
élargi de l'association étudiante du Cégep du Vieux-Montréal.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que les exécutant-e-s à la mobilisation et aux affaires externes aillent en tant qu'observatrices et
observateurs au comité de mobilisation inter-cégeps élargi.

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Rafik Bentabbel

Proposition dilatoire :
Question préalable.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Sur la principale :
Adoptée à l'unanimité

Que Rafik Bentabbel, Claudia Isabel Cachay-Osorio et Maxime Laliberté fassent un retour sur 
la «     Réunion pour un front commun employé-e-s-étudiant-e-s-profs     : Printemps 2015     ».

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

1.3 Comité ad hoc pré-congrès
Que l'on tienne un comité ad hoc pré-congrès le 17 octobre 2014 à 17h au D-2610.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Adoptée à l'unanimité
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1.4 Instances externes à venir
2. Coordination

2.1 Employé-e-s
2.1.1 Gestion de réseau informatique

Que les mandats de Louis-Philippe pour la semaine soient     :

◦ support informatique;
◦ préparer les nouveaux ordinateurs;
◦ régler le problème de spam.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

2.1.2 Permanence administrative
Que les mandats de Dominique pour la semaine soient     :
◦ mise en page des procès-verbaux;
◦ comptabilité;
◦ produire un procédurier sur les violences sexuelles.

Proposée par Sandrine Dobson
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

2.1.3 Permanence socio-politique
Que les mandats d'Hugo pour la semaine soient     :

◦ travailler sur le bilan GGI à Maisonneuve et ABC de la GGI au local;
◦ aider à la rédaction du SOGÉÉcommuniqué;
◦ aider à la préparation du prochain Congrès de l'ASSÉ;
◦ aider à la préparation de l'Assemblée générale.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

2.2 Suivi des mandats
2.3 Assemblée générale

Que le projet d'ordre du jour de l'Assemblée générale du 21 octobre 2014 soit     :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
0.5 Avis de motion

1. Entente Asso-Collège
2. Austérité et coupures dans les services publics

2.1 Coupures en santé, éducation, etc.
2.2 Projet de loi 3
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2.3 Manifestation du 31 octobre
3. Procédures de clôture

3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia
3.3 Levée

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Maude-Andrée Meloche

Amendement :
Que l'on remplace «     2. Campagne contre l'austérité     » par «     2. Campagne nationale contre 
l'austérité     » et «     1. Entente Asso-Collège     » par ce qui suit     :

1. Campagne locale
1.1 Entente Asso-Collège
1.2 Plan d'action annuel

Proposé par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyé par Krystel-Gail Smith

Sous-amendement :
Que l'on retire «     1.1 Entente Asso-Collège     » et «     1.2 Plan d'action annuel     » après «     1. 
Campagne locale     ».

Proposé par Maxime Laliberté
Appuyé par Rafik Bentabbel
Pour: 5 Contre: 1 Abstention:2
Adopté à majorité

Retour sur l'amendement sous-amendé :
Que le projet d'ordre du jour de l'Assemblée générale du 21 octobre 2014 soit     :

0. Procédures d’ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
0.5 Avis de motion

1. Campagne locale
2. Campagne nationale contre l'austérité

2.1 Coupures en santé, éducation, etc.
2.2 Projet de loi 3
2.3 Manifestation du 31 octobre

3. Procédures de clôture
3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia
3.3 Levée

Adopté à l'unanimité
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Retour sur la principale amendée :
Que le projet d'ordre du jour de l'Assemblée générale du 21 octobre 2014 soit     :

0. Procédures d’ouverture
0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
0.5 Avis de motion

1. Campagne locale
2. Campagne nationale contre l'austérité

2.1 Coupures en santé, éducation, etc.
2.2 Projet de loi 3
2.3 Manifestation du 31 octobre

3. Procédures de clôture
3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia
3.3 Levée

Adoptée à l'unanimité

Que l'on envoie le communiqué suivant pour diffusion immédiate sur Omnivox     :
« Bonjour à tous et toutes,

La Société générale des étudiantes et étudiants du Collège de Maisonneuve (SOGÉÉCOM) 
tiendra une Assemblée générale le mardi 21 octobre à midi au Vivoir. Toutes et tous les 
étudiant-e-s du cégep peuvent s'y présenter pour se prononcer et voter sur le positionnement 
politique de leur syndicat étudiant.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre,

L'exécutif de la SOGÉÉCOM »
Proposée par Émilie Gagné
Appuyée par Maxime Laliberté

Amendement :
Que l'on ajoute ce qui suit après «  Toutes et tous les étudiant-e-s du cégep peuvent s'y présenter 
pour se prononcer et voter sur le positionnement politique de leur syndicat étudiant.     »     :

Le projet d'ordre du jour est le suivant :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
0.5 Avis de motion

1. Campagne locale
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2. Campagne nationale contre l'austérité
2.1 Coupures en santé, éducation, etc.
2.2 Projet de loi 3
2.3 Manifestation du 31 octobre

3. Procédures de clôture
3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia
3.3 Levée

Proposé par Krystel-Gail Smith
Appuyé par Rafik Bentabbel
Adopté à l'unanimité

Retour sur la principale amendée :
Que l'on envoie le communiqué suivant pour diffusion immédiate sur Omnivox     :

« Bonjour à tous et toutes,

La Société générale des étudiantes et étudiants du Collège de Maisonneuve (SOGÉÉCOM) 
tiendra une Assemblée générale le mardi 21 octobre à midi au Vivoir. Toutes et tous les 
étudiant-e-s du cégep peuvent s'y présenter pour se prononcer et voter sur le positionnement 
politique de leur syndicat étudiant.

Le projet d'ordre du jour est le suivant :
0. Procédures d’ouverture

0.1 Ouverture
0.2 Præsidium
0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du procès-verbal
0.5 Avis de motion

1. Campagne locale
2. Campagne nationale contre l'austérité

2.1 Coupures en santé, éducation, etc.
2.2 Projet de loi 3
2.3 Manifestation du 31 octobre

3. Procédures de clôture
3.1 Questions à l'exécutif
3.2 Varia
3.3 Levée

Au plaisir de vous y voir en grand nombre,

L'exécutif de la SOGÉÉCOM »
Adoptée à l'unanimité

Que l'on propose à l'AG du 21 octobre     :
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Que Florence Brosseau fasse une présentation de 10 minutes sur l'entente Asso-Collège.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Rafik Bentabbel

Proposition dilatoire :
Question préalable.

Proposée par Rafik Bentabbel
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Sur la principale :
Pour: 5 Contre: 3 Absention: 0
Adoptée à majorité

Que Florence Brosseau se charge de trouver quelqu'un-e pour faire une présentation sur les 
coupures dans les services publics à l'AG du 21 octobre.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

Que Maxime Laliberté se charge de trouver     quelqu'un-e pour faire une présentation sur la 
manifestation du 31 octobre à l'AG du 21 octobre.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Que Claudia Isabel Cachay-Osorio se charge de trouver     quelqu'un-e pour faire une présentation 
sur le projet de loi 3 à l'AG du 21 octobre.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Florence Brosseau
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée :
Que l'on prenne une pause de 8 minutes.

Proposée par Krystel-Gail
Appuyée par Sandrine Dobson
Adoptée à l'unanimité

Début de la pause à 21:12
Fin de la pause à 21:20

Que Émilie Gagné, Rafik Bentabbel, Florence Brosseau, Sandrine Dobson et Raphaël Giguère-
Longpré élaborent des propositions pour l'AG du 21 octobre.
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Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

2.4 Comité employeur
Proposition privilégiée :

Que l'on tienne une plénière de 30 minutes sur la candidature de Dominique Boisvert à 
l'exécutif de l'ASSÉ.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

Début de la plénière à 21:47
Que l'on rallonge la plénière de 20 minutes.

Proposée par Claudia Isabel Cachay-Osorio
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Fin de la plénière à 22:41

Proposition incidente :
Temps de rédaction de 5 minutes.

Proposée par Florence Brosseau
Appuyée par Rafik Bentabbel
Adoptée à l'unanimité

Début du temps de rédaction à 22:42
Fin du temps de rédaction à 22:47

Considérant le poste qu'occupe Dominique Boisvert en tant que permanent administratif de la 
SOGÉÉCOM,
Considérant la candidature de Dominique Boisvert sur le Conseil Exécutif de l'ASSÉ en tant 
que secrétaire aux affaires académiques,

Considérant que cette situation se veut un conflit d'intérêt reconnu par la convention collective 
des salarié-e-s de la SOGÉÉCOM,
Considérant la cohabitation entre un membre de l'exécutif national et un exécutif local au sein 
d'un même lieu de travail,

Considérant que cette situation pourrait affecter l'impartialité de l'employé concerné sur son 
milieu de travail,
Considérant que cette situation pourrait entraîner une atteinte au principe de démocratie 
directe dans la mesure où la présence d'un membre de l'exécutif national pourrait porter une 
atteinte à la souveraineté et à la crédibilité de la SOGÉÉCOM,
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Que le Conseil exécutif reconnaisse l'impossibilité d'une entente entre la SOGÉÉCOM et 
Dominique Boisvert.

Que le Conseil exécutif de la SOGÉÉCOM s'oppose à la candidature de Dominique Boisvert 
dans la mesure où ce dernier conserve son poste en tant que permanent administratif de la 
SOGÉÉCOM.
Dans la mesure où Dominique Boisvert est élu sur l'exécutif national, que le Conseil exécutif 
entame les procédures prévues à cet effet dans la convention collective.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Maude-Andrée Meloche
Adoptée à l'unanimité

Proposition incidente :
Que l'on passe tout de suite au point «     5.2 Agenda 2015-2016     ».

Proposée par Raphaël Longpré-Giguère
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

5.2 Agenda 2015-2016
Que Maxime Laliberté et Claudia Isabel Cachay-Osorio lancent l'appel d'offre pour une ou un 
graphiste pour l'agenda 2015-2016.

Proposée par Maxime Laliberté
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Propostion incidente :
Que l'on passe tout de suite au point «     9.1 Distribution d'agendas     ».

Proposée par Émilie Gagné
Appuyée par Maxime Laliberté
Adoptée à l'unanimité

9.1 Distribution d'agendas
Que Maxime Laliberté apporte deux boîtes d'agendas au B-2200 pour qu'ils soient distribués 
aux deux autres campus du cégep avant le jeudi 16 octobre.

Proposée par Émilie Gagné
Appuyée par Raphaël Longpré-Giguère
Adoptée à l'unanimité

Propostion privilégiée :
Levée à 23:19.

Proposée par Émilie Gagné
Appuyée par Krystel-Gail Smith
Adoptée à l'unanimité

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF DU 14 OCTOBRE 2014
Document public

Page 10 sur 10


